

Ciudad de México, a 16 de enero del 2020

Aprobación del T-MEC por el Senado de EE.UU.

CANACERO se congratula por la decisión del día de hoy del Senado de los Estados Unidos de América de aprobar el T-MEC, y refrenda su reconocimiento al gobierno de México por este importante logro para nuestro país.

En CANACERO estamos seguros que el T-MEC generará bienestar y crecimiento para México.

Particularmente para el sector siderúrgico y sus trabajadores, el T-MEC representa un gran reto y una gran oportunidad al promover un mayor consumo de acero de la región y establecer mejores reglas para combatir las prácticas desleales de comercio.

Estamos comprometidos con México, con nuestros 600 mil trabajadores directos e indirectos y con todos nuestros clientes y proveedores de la cadena metalmecánica, para seguir creciendo juntos y cumplir con los retos que este nuevo tratado representan.

**Atentamente,
CANACERO**